
Les Questions en Anglais : 

1. Questions non complexes/ rappels de base:

A . Sans adverbe d'interrogation : 

Pour tous les verbes : 

Auxiliaire + pronom ou nom sujet + verbe (+ reste de la phrase) : 

ex : Did you go to the supermarket yesterday ? Have you had your breakfast yet ? 

Pour le verbe être seulement, au présent et au simple past : 

Etre + pronom ou nom sujet + reste de la phrase :
ex : Were you at the cinema yesterday ? Are you happy ? 

B. Avec adverbe d'interrogation : 

Où → Where
Quand → When
Comment → How

Quoi, que, lequel, quel (si plus de 2, si on n’a aucune idée des options possibles parmi 
lesquelles nous pouvons effectuer notre choix) → What
Lequel, quel si (seulement un choix entre 2 options à la base), mais aujourd’hui, par évolution de la
langue: si on a une idée des options possibles parmi lesquelles nous pouvons effectuer notre 
choix →which

Exemple: 
What train will you take? → I’ll take a morning train (on pense prendre un train le matin, 
mais on n’a aucune idée du nombre de trains circulant dans la matinée)
Which train will you take? → I’ll take the 8.40 (on sait qu’on pourra prendre le train de 
8.40 – il y en a un autre ou plusieurs autres trains possibles don’t on a probablement 
connaissance (en tout cas, on est sûr pour le 8.40!)

Pourquoi → Why

Pour tous les verbes : 

Adverbe + Auxiliaire + nom ∕ pronom sujet + Verbe (+reste de la phrase) 

ex : When did you go to the dentist's? Where did your father go ? How do you spell this word ? 
What do you know about this ?

Pour le verbe être seulement, au présent et au simple past : 

Adverbe + Etre + nom ∕ pronom sujet (+reste de la phrase) 

ex : How are you ? What is your name ? 



C. Who – Cas spécial:

Qui – Who quand il interroge sur la personne en tant qu 'objet
(* en fait, who, quand il interroge en tant qu'objet, devrait avoir la forme de WHOM ... aujourd'hui 
simplifié par Who )

Who do you know ? Who do you think you are ? 

Quand il interroge sur le sujet
Who interroge sur le sujet – donc dans une phrase interrogative il est à la fois interrogatif et sujet... 
donc : 

Pour tous les verbes , y compris être: 

Who + verbe/être + pronom/nom sujet (+reste de la phrase): 
Who is going to London next week ? Who is calling me ? 

→ Même remarque/construction avec what or which quand what ou which sont sujets : 

What happened ? What went wrong?

2. How
- Seul, c'est « comment ». 

- Avec much ou many, on demande combien, quelle quantité. 

Much ou many s'accorde avec le nom sur lequel on interroge. 

Ex : How many books are there ? How much money do you have ? How much time did you waste 
over this ? 

- avec un adjectif : on demande « combien, quelle quantité par rapport à l'adjectif » 

donc : 

à combien (on évalue une distance): How far is it ?
une durée : How long does it last ?
(une durée il y a longtemps) : How long ago was it ?
la taille, la mesure : How big is it ? How tall is he ? 
l'âge : How old is he ? 

mais aussi... on cherche à obtenir une idée
du poids : How heavy is this ? 

voire : on cherche à savoir jusqu'à quel point quelque chose ou quelqu'un est ... 

vrai : How true is this ?
gentil : How nice is he ?
... écolo : How green is your technology ? 

etc. 



2. Questions complexes : avec qui, pour quoi, pour qui... 

Avec qui voulez-vous manger ? Pour quoi (dans quel but) êtes-vous venu ici ?
On constate que ces questions comportent 2 mots pour poser l'objet sur lequel porte 

l'interrogation... 

En Anglais :
le premier mot ira à la fin de la phrase, le second la commencera... 

→ Avec qui voulez-vous manger ? 12 

Who do you want to eat with ? 21 

→ Pour quoi êtes-vous venu ici ? 12 

What did you come here for ? 21 

3. Dans une question pour dire « A qui ? » 

“A qui”. Ce mot interrogatif sert à trouver la personne qui possède (un objet le plus souvent.) 
Exemples: 

Whose computer is it ? (A qui est cet ordinateur?) Whose phone is it ? (A qui est ce téléphone?) 


